



MONDSCHNEIN- ABFAHRT

MOON, SLOPES & CHEESY MOMENTS

Wahrlich magische Momente erleben bei der Mondscheinabfahrt am Rothorn.

Die Mondscheinabfahrt Rothorn beinhaltet

- Einfache Fahrt Zermatt – Rothorn
- Apéro auf dem Rothorn
- Ski-Abfahrt in Begleitung des Pisten- und Rettungsdienstes um 20.10 Uhr
- Glühwein auf der Terrasse vom CERVO Mountain Resort*
- Fondue im Restaurant Ferdinand by CERVO* begleitet von Schweizer Folklore Musik

Daten

- 21. & 24. Januar 2024
- 21. & 22. Februar 2024
- 22. & 23. März 2024

Preise

- Erwachsene: CHF 99.00
- Kinder 9 bis 15.99 Jahre: CHF 79.00

*weitere Getränke, sowie Dessert können direkt im Restaurant bestellt und bezahlt werden. Angebot ausschliesslich für Skifahrer & Snowboarder ab 9 Jahren.

Information

- Treffpunkt: 18.30 Uhr an der Talstation Sunnegga-Rothorn; Abfahrt 19.00 Uhr
- Stirn- oder Taschenlampe empfohlen

Anmeldung

Bis 15.00 Uhr bei den Zermatt Bergbahnen oder online matterhornparadise.ch/webshop

You will experience some real moments of magic on the moonlight descent on the Rothorn.

The Rothorn Moonlight descent includes

- Single trip from Zermatt to Rothorn
- Aperitif on the Rothorn
- Ski descent accompanied by members of the Zermatt Piste Patrol service at 8.310 p.m.
- Mulled wine on the terrace of the CERVO Mountain Resort*
- Fondue in the restaurant Ferdinand by CERVO* accompanied by Swiss folklore music

Dates

- 21 & 24 January 2024
- 21 & 22 February 2024
- 22 & 23 March 2024

Prices

- Adults: CHF 99.00
- Children aged 9 to 15.99: CHF 79.00

*other drinks, as well as dessert can be ordered and paid for directly at the restaurant. Offer exclusively for skiers and snowboarders from 9 years old.

Information

- Meeting point: 6.30 p.m. at the Sunnegga-Rothorn valley station; departure at 7 p.m.
- Headlamp or torch recommended

Registration

By 3 p.m. at Zermatt Bergbahnen or online matterhornparadise.ch/webshop